



SUIVEZ LES ACTUALITÉS D'INTERGREEN



1 / 3

Après le lancement de notre projet et l'introduction de nos premières réussites, nous sommes heureux de vous tenir informés des dernières avancées. Dans cette édition, nous vous proposons un aperçu des nouvelles initiatives mises en place dans le cadre de notre projet.

Merci de continuer à suivre notre travail et de partager ces informations avec les personnes qui pourraient en être intéressées.



INTERGREEN est une initiative visant à **promouvoir la durabilité et les compétences vertes** au sein des municipalités de six pays (Portugal, Italie, France, Grèce, Chypre et Macédoine du Nord). Il est cofinancé par l'Union européenne dans le cadre du **programme Erasmus +** et coordonné par le GIP FIPAN, aux côtés d'ECO LOGIC, CIAPE, Synthesis, DIAS VET et Municipio de Lousada.



RÉUNIONS INTERNATIONALES EN LIGNE



Le consortium d'**INTERGREEN** a organisé en octobre et novembre 2024 deux réunions internationales en ligne, qui ont permis de réunir **plus de 50 participants** provenant des six pays européens partenaires.

L'objectif de la première rencontre était de présenter les enjeux du projet et de favoriser la mise en relation entre les agents des municipalités, en partageant les **principaux défis environnementaux** rencontrés dans leurs territoires et les solutions envisagées. Lors de la deuxième réunion, les jeux développés dans le projet ont été présentés: **le jeu de société Green UP** et **le jeu en ligne**. Une session de jeu a été ensuite organisée dans chaque pays, pour une démonstration pratique des outils.



Le point fort de ces échanges a été la possibilité pour les municipalités de différents pays de se rencontrer et de **partager des défis environnementaux communs**, en particulier autour de la gestion de l'eau.



ATELIERS DE FORMATION



Entre **octobre et novembre 2024**, le consortium du projet INTERGREEN a organisé des ateliers de formation dans les pays participants. En France, ces ateliers, organisés par le GIP FIPAN en partenariat avec l'association neede, ont réuni 12 participants au total, dont **9 agents des municipalités** de La Farlède, Draguignan, Gignac-la-Nerthe, Solliès-Toucas, Ollioules et Vitrolles.

3 / 3

Lors de ces ateliers, les **quatre modules du programme de formation** développés dans le cadre du projet ont été présentés aux participants. Ils sont ainsi été formés aux compétences en développement durable et aux compétences vertes, avec un focus en particulier sur les Objectifs de Développement Durable, l'environnement municipal et la méthodologie des études de cas.



Les agents municipaux participants ont également bénéficié des **interventions d'experts**, qui ont partagé leurs expériences et des exemples concrets de projets, notamment en collectivité, autour du développement durable et plus en particulier de la régénération des systèmes hydriques par l'aménagement urbain.

